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Primo piano La città del futuro

IL PROGETTO lunghezzaRETE IDRICA (in metri) larghezza profondità

230 7 4,5

850 10 5
1PRIMO INTERVENTO

cantieri in mappa

PIANO COMPLESSIVO
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Martesana-Gioia rendering
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Interferenza dei cantieri della nuova
linea metropolitana con quelli
per la riapertura dei Navigli:
allo studio nuove soluzioni

€

€

capolinea
San Cristoforo

Chi è

Navigli aperti: pronto il pia-
no di fattibilità di Mm. Il Co-
mitato scientifico, composto
da 12 esperti e professori uni-
versitari di diversi atenei, l’ha
esaminato nel corso dell’ulti-
ma riunione. Il documento
dovrà essere valutato dai tec-
nici di M4. Perché, se i mila-
nesi approveranno con refe-
rendum il progetto di riaprire
gli antichi corsi d’acqua, di-
venterà fondamentale rivisi-
tare i progetti delle tre stazio-
ni della nuova linea metropo-
litana, la blu, che nella tratta
Centro storico interferirebbe-
ro con il canale: Sforza-Poli-
clinico, Santa Sofia e Vetra.

Molte le idee per le «stazioni
sull’acqua», fra cui quelle di
ponti per i pedoni, illustrate
anche nel corso di una seduta
del Consiglio di Municipio 1
dal presidente del Comitato
scientifico, il professor Anto-
nello Boatti. Con la consape-
volezza che la parola «interfe-
renza», parlando di una linea
metropolitana in costruzione,
rischia di tradursi in un au-
mento di costi.
Questa accelerazione però

era necessaria, per poter ipo-
tizzare il primo colpo di pic-
cone entro la fine del 2018 e

Stazionisull’acquadaridisegnare
Presentato il dossierdi fattibilità:
l’ideadiponti pedonali in centro
Spunta l’incognitadei costi extra

concludere il primo step della
riattivazione dei canali nel
2022. Obiettivo dichiarato del
sindaco Sala. Resta ancora un
nodo da sciogliere e cioè la ri-
sposta dal governo se il refe-
rendum possa o meno svol-
gersi nel giorno delle elezioni
politiche, attesa a giorni. Il
piano di fattibilità ha confer-
mato le stime dei costi, antici-

pate nel corso dell’estate. La
riapertura parziale delle pri-
me cinque tratte costerà 150
milioni. Quanto all’intervento
«spezzatino» è un passaggio
obbligato, secondo Boatti,
perché affrontare la riapertu-
ra totale— sette chilometri di
canale—vorrebbe dire «bloc-
care Milano senza darle una
nuova sistemazione». I 150

di Paola D’Amico

Navigli riaperti, il «conflitto» con laM4

● Il Comitato
scientifico
del progetto
Navigli,
composto
da 12 esperti
e professori
universitari di
diversi atenei,
ha esaminato
il piano
di fattibilità
della riapertura
nel corso
dell’ultima
riunione

● Il presidente
del Comitato
scientifico,
l’architetto
Antonello
Boatti (foto),
ha illustrato
i dettagli
dell’operazione
al Consiglio
di Municipio 1

● Nel 2018
il referendum
consultivo
sul progetto
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